
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Interrogazione n. 670 

presentata in data 19 luglio 2018 

 a iniziativa del Consigliere Biancani 

 “Risorse per le bande musicali della Regione Marche” 

a risposta orale 
 

 

Premesso: 

che la legge regionale 2 giugno 1992, n. 21 " Nuove norme per la promozione di attività di 

educazione permanente" prevedeva contributi a favore della bande musicali;  

che le bande musicali si occupano di formazione musicale continua ai ragazzi e agli adulti, 

svolgono concerti in occasione di tutte le principali manifestazioni civili e religiose e offrono 

momenti musicali in favore della comunità;  

che le bande musicali costituiscono, tra l'altro, formidabili strumenti di coesione sociale, specie 

tra i giovani e rappresentano una preziosa opportunità di conoscenza musicale per tutte le 

comunità; 

 

Rilevato: 

che pur essendo state richieste dal Servizio le necessarie risorse, per gli anni 2016, 2017 e 

2018, la l.r. 21/1992 non è stata più rifinanziata;  

 

Tutto ciò premesso e rilevato il sottoscritto Consigliere regionale  

 

INTERROGA 

 

la Giunta regionale per sapere: 

- se non ritenga di doversi attivare per ripristinare tempestivamente almeno l'esiguo 
contributo finanziario fino ad ora previsto a favore delle bande musicali e prevedere le 
necessarie risorse nel bilancio regionale;  

- quali iniziative di propria competenza intenda assumere per dare più valore alle bande 
musicali, che costituiscono una risorsa culturale sempre più importante e sentita soprattutto 
nelle realtà locali e per promuovere in generale la musica e la cultura, in particolare quando 
viene svolta a titolo di volontariato. 


